

Dorferneuerung zieht Bilanz

Am 18. Jänner 2007 um 19.00 Uhr ist jeder interessierte Bürger zu dieser Informationsveranstaltung der Dorferneuerung aus Spielberg, Pielach und Pielachberg ins Kellergeschoss des Sport- und Kulturhauses in Pielachberg eingeladen.

Stadt Melk, Spielberg, Pielach und Pielachberg - „Am 2. Februar 2007, etwa vor einem Jahr, wurde das Leitbild unserer Dorferneuerungsaktion der Bevölkerung präsentiert. In diesem Leitbild wurden Stärken und Schwächen in unseren drei Orten aufgezeigt und weiters Maßnahmen und Projekte vorgeschlagen, welche in den nächsten Jahren umgesetzt werden sollen. Dieses Leitbild erarbeiteten die Bewohner zwei Monate vorher in drei Dorfgesprächen mit der Unterstützung des Regionalbüros für die Dorferneuerung NÖ - Mostviertel.“ erklärt Ing. Markus Ledl als Ausschussvorsitzender der Dorferneuerung.

Zahlreiche Projekte umgesetzt

Etwa ein Jahr später will der Dorferneuerungsausschuss die umgesetzten Projekte in Form eines Rückblickes nochmals der Bevölkerung näher bringen. Es ist einiges passiert mit dem „Motor“ - Dorferneuerung in den drei Orten. Zum Beispiel konnte im Kellergeschoss des Sport- und Kulturhauses der Aufenthaltsraum zu einem Multifunktionsraum erweitert werden, oder ein Festplatz- mit Kinderspielplatz wurde baulich begonnen und wird im Sommer 2008 fertig gestellt. Weiters veranstaltete man den ersten Adventmarkt in Pielachberg und gestaltete das Erntedankfest der Pfarre Melk. In punkto Sicherheit konnte man zahlreiche Maßnahmen für die Schulkinder umsetzen und noch viel mehr.

Aktionen und Projekte für 2008

An diesem Abend wird nicht nur über bereits Geleistetes berichtet sondern es sollen auch geplante Projekte für das Jahr 2008 vorgestellt werden. „Unsere Gemeindevertretung steht sehr hinter unseren Aktionen und deshalb bin auch überzeugt, dass die erforderlichen Mittel auch im Jahr 2008 aufgebracht werden.“ zeigt sich Markus Ledl zuversichtlich.

Information für Jedermann

„Jeder hat das Recht informiert zu werden!“ Dieses Ziel hat sich die Dorferneuerung aus Spielberg, Pielach und Pielachberg ebenfalls fest vorgenommen. „Wir werden daher immer wieder über selbst verteilte Flugblätter an jeden Haushalt zu verschiedensten Veranstaltungen

einladen. Auch unser Informationsblatt der Orte „Der Spielberg-Pielacher“ wird wieder an jeden Haushalt in der Gemeinde Melk verschickt.“ erklärt Markus Ledl.
Die Mannschaft der Dorferneuerungsaktion würde sich sehr über ihren Besuch am 18. Jänner 2008 um 19.00 Uhr im Kellergeschoss des Sport- und Kulturhauses freuen.

*Bildtext: **Leben im Dorf – anders? Die Dorferneuerung zieht Bilanz!** Die Präsentation wird bereits von den Ausschussmitgliedern Anton Jansky, Reinhold Schwar und Ing. Markus Ledl vorbereitet.*